



Fundamentos

Una vez más, el ilegítimo Gobierno de Nicolás Maduro ha utilizado la violencia contra quienes representan a la oposición en Venezuela, En esta ocasión no lo ha hecho solamente contra la gente a través de personeros llamados colectivos y fuerzas paramilitares, sino que además ha perpetrado un atentado contra el líder de la oposición y presidente encargado, Juan Guaidó, quien se encontraba visitando este sábado el Estado Lara, en la región centro occidental de Venezuela, para invitar a sus seguidores a movilizarse el 10 de marzo en un nuevo intento de reactivar la protesta y exigir una salida a la crisis política y social a través de elecciones presidenciales. La concentración, fue atacada por grupos armados que dejaron al menos cinco heridos. Según La prensa internacional la caminata organizada por militantes de partidos locales estaba por finalizar cuando fueron acorralados en la parroquia Juan de Villegas de Barquisimeto, capital del Estado Lara. Diputados y dirigentes locales señalaron que en la zona había miembros de colectivos de choque del chavismo encapuchados y de las FAES, las fuerzas especiales de la Policía Nacional. También fueron atacados con botellas y piedras. El vehículo en el que viajaba Guaidó, según afirmó el dirigente venezolano, recibió nueve impactos de bala.

Ya han sido múltiples las expresiones internacionales en repudio a tamaña acción, como así también innumerables las veces que el gobierno ilegítimo de Nicolás Maduro ha atentado contra la ciudadanía y los miembros de su Asamblea Nacional, muchos de ellos que integran este parlamento.

Entendiendo que este cuerpo tiene como principal objetivo la defensa de la democracia y la libertad de expresión de sus pueblos es que creemos necesario e imprescindible que este parlamento se pronuncie ante tan grave hecho de manera urgente.

El Parlamento del Mercosur

Declara:

Artículo 1°.- Su mas enérgico repudio al atentado que sufriera el Presidente de la Asamblea Nacional Venezolana y Presidente Encargado Juan Guaidó, el pueblo que lo acompañaba y miembros de la prensa que cubrían la actividad en la ciudad de Barquisimeto, estado Lara.

Artículo 2°.- Su convicción de que el mecanismo para resolver la crisis que atraviesa Venezuela es una elección presidencial libre y justa.



Humberto Benedetto Parlamentario por Córdoba, Argentina